

2 OCTOBRE 1954.

Weltevreden

GOUESNACH (29)

un peu après midi.

Cinq écoliers de GOUESNACH, petite commune située à une quinzaine de kilomètres de QUIPERE, affirment avoir vu dans le ciel, Samedi dernier, un peu après midi, deux engins mystérieux.

Annick et Yves LE BRIS, Marc GOUESDEC, Raymond RADIEC et Jean Claude WELLEC, tous âgés de 7 à 8 ans. L'enfant qui fut le plus précis est la petite Annick LE BRIS qui a déclaré : " les deux objets sont apparus brusquement dans le ciel on aurait dit deux " bols " à l'envers, avec entre eux, un long cigare. Par moments, ils se déplaçaient et par moments ils restaient en place, seuls les " bols " tournaient quand les objets se déplaçaient." La fillette a également précisé que quand les engins se déplaçaient, on ne voyait plus que la partie médiane ayant la forme d'un cigare.

Les enfants n'ont parlé à leurs parents que hier matin, de ce qu'ils avaient vu Samedi dans le ciel.

LA LIBERTE DU MORBIAN " du 6 OCTOBRE 1954. P. 9

RECHERCHES D'ARCHIVES DE S. CHAMPFLEUR (Lorient).